

先月に引き続き毎日頑張っている様子をお伝えします！

どんこの里いぬかい作業所

昨年4月からスタートし現在生活介護の利用者さん7名で機織りに取り組んでいます。さまざまな素材や色の物を、利用者が自分がセンスで選んで織っており、仕上がった生地をどんな商品に加工しようかと職員も共に悩む毎日です。おかげさまで商品の数も50を超え市内の雑貨店や販売所、イベントにも出品しています。これからも利用者の作品をどんどん広げていきたいと思います。 工藤 貴志

どんこの里いぬかいレストラン

4名の利用者さんが活動しています。朝の掃除から始まりホールでの接客やお膳の上げ下げ、厨房内ではうどんを茹でたり食器の洗い片づけもしています。忙しい毎日ですが、これからも新しい仕事にどんどんチャレンジしていきたいと思います。 宮成 良作



外勤課

2名の利用者の方が所属しています。犬飼にあるリファイン大分というリネン工場で働いています。ホテルのシーツ

やタオル、浴衣などをクリーニングする仕事をしています。暑い日も寒い日も休まず頑張って働いています。今ではそれが認められ、従業の方とも良好な関係が築け、生きがいになっています。 首藤 千鶴代



お誕生日おめでとう♡



2日 安東正彦さん 38歳

いつもお手伝いありがとうございます



24日 川久保 陽康さん 42歳

沢山の笑顔を見せて下さい

秋晴れの中ハイキングレクに行ってきました✿

1グループのメンバーは久住山に行ってきました。当日は晴天に恵まれましたが、登山口に到着すると少し肌寒さを覚え、変わりゆく秋の気配を感じながら登山を開始しました。登山途中の山々から見られる色付きはじめた紅葉を見ることができ、とても気持ちの良い道中でした。山頂では綺麗な青空の下、素晴らしい景色を眺めながら美味しいお弁当をお腹いっぱい食べながら全員で登頂の感動を共有することができ私自身大変嬉しく感じました。下山後は恒例の温泉に浸かり大満足の1日となりました。担当 渡邊 紀暁



2グループは初めての試みで志高湖に行ってきました。秋晴れに恵まれ風もなく穏やかでハイキングには絶好の日でした。神楽女湖コースを歩きました。途中、砂利道もある中テンポ良く職員が下見に行った時よりも速く45分程でゴール！お弁当は志高湖と白鳥が見える芝生の上で！特別おいしく感じました。うっすらかいた汗がとても心地よく体全体で秋を満喫する事ができた1日でした。 担当 工藤 ともみ

3グループはくじゅう花公園に行きました。暑さを感じるような良い天気でしたが、くじゅう花公園は高原の涼しい風が吹き抜けていました。バラやサルビア等、色とりどりの花を見ながら、ハイキングを楽しみました。歩いた後のお弁当はとても美味しく、皆満足そうに頬張っていました。 担当 三宮 和恵

